



La Traversée, un film de Florence Mialhe...

publié le 12/10/2021

La Traversée, un film de Florence Mialhe

Vendredi 7 octobre, les classes de 3e1 et 3e3 ont pu assister à la projection du film « La Traversée » réalisé par Florence Mialhe et co-écrit avec l'autrice Marie Desplechin. Il raconte l'histoire de deux enfants perdus sur les routes de l'exil... Kyona et Adriel tentent d'échapper à ceux qui les traquent pour rejoindre un pays au régime plus clément. Au cours d'un voyage initiatique qui les mènera de l'enfance à l'adolescence, ils traverseront un continent rongé par la chasse aux migrants et devront survivre aux épreuves, à la fois fantastiques et bien réelles, avant d'atteindre un Nouveau Monde, libres. Ce film d'animation a entièrement été réalisé en peinture animée sur des plaques de verre superposées au-dessus du décor et placées sous la caméra. Après la projection les élèves ont eu l'occasion d'échanger avec la réalisatrice à la fois sur la réalisation, le scénario mais également sur la technique utilisée. Florence Mialhe a longuement expliqué sa technique de peinture. Un échange intéressant et les élèves sont ressortis enchantés de cette projection.

